



Encuentros sobre el empleo en España

3 SESIONES EN ABIERTO



Estimado/a compañero/a:

Pese a que España constituye una de las principales economías del mundo, su tasa de desempleo supera ampliamente la media y, desde hace décadas, ocupa los primeros lugares del ranking europeo en cuanto al número total de desocupados con respecto a la población activa.

Esta particularidad claramente estructural constituye un problema económico de primera magnitud que, de no corregirse, continuará lastrando el crecimiento y empeorando las condiciones de vida de una parte importante de nuestra ciudadanía.

Es por ello que desde el Consejo General de Economistas, a través de su órgano especializado en materia laboral (Economistas Asesores Laborales –EAL–), hemos decidido organizar 3 sesiones con objeto de contribuir a la reflexión y al debate sobre algunos de los principales aspectos que inciden en este mal endémico, para, de paso, intentar ayudar a definir las condiciones necesarias para crear un mercado de trabajo equiparable al de los principales países de nuestro entorno.

Valentín Pich

Presidente del Consejo General de Economistas (CGE)

① Un año de reforma laboral

② El SMI, ¿dónde está el límite?

23 de octubre

③ El futuro del mercado laboral en España

ACCESO AL EVENTO
AQUÍ



Acceder unos minutos antes del inicio de la sesión



② El SMI, ¿dónde está el límite?

23 de octubre de 2023 · 10.30 a 11.30h.

CONTENIDO

- ¿Cuál ha sido el impacto de las recientes subidas del SMI sobre el empleo? ¿Hay algún otro efecto significativo del incremento del SMI?
- ¿Se puede seguir subiendo el SMI al ritmo previsto sin afectar significativamente al empleo? ¿Dónde está el límite?
- ¿Ha habido efectos diferenciales del aumento del SMI sobre sectores, grupos de edad, etc.?
- ¿Se puede aspirar a subir el SMI al nivel de la media europea?

PRESENTADORES

Valentín Pich. Presidente del Consejo General de Economistas (CGE).

Roberto Pereira. Presidente de Economistas Asesores Laborales (EAL-CGE).

PONENTES

Marcel Jansen. Economista, profesor titular de la UAM y director de Investigación de FEDEA.

Luis Zarapuz. Economista, miembro del Gabinete Económico Confederal de CCOO.

MODERADOR

José García Montalvo. Catedrático de Economía Aplicada en la Universidad Pompeu Fabra y Premio Rey Jaime I de Economía.

